

Dirigente comunista dominicano afirma solidaridad con Cuba crecerá

Image not found or type unknown



Secretario general del Partido Comunista del Trabajo de República Dominicana, Manuel Salazar

Santo Domingo, 21 ene (RHC) El secretario general del Partido Comunista del Trabajo de República Dominicana, Manuel Salazar, criticó hoy a Estados Unidos por devolver a Cuba a su unilateral lista terrorista y aseguró que la solidaridad con la isla será mayor.

«Trump quiere fortalecer el bloqueo contra Cuba, por eso la mantiene en la perversa lista de países patrocinadores del terrorismo». Nada extraño. La lucha sigue», apuntó el dirigente de izquierda en su cuenta de X.

La víspera, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, revocó en su primer día como gobernante la orden del pasado 14 de enero con la que el exmandatario Joe Biden excluyó a Cuba -una semana antes

de concluir su mandato- de dicha lista del Departamento de Estado.

Salazar aseguró que ante esa decisión «será mayor la solidaridad con el gobierno y pueblo cubanos. Viva Cuba revolucionaria y soberana», expresó.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba señaló el 14 último que Washington podría revertir en el futuro la medida de Biden «como muestra de la falta de legitimidad, ética, consistencia y razón en su conducta contra Cuba», tal y como ocurrió una semana después.

Este lunes, el presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, señaló en X que Trump, en un acto de arrogancia y desprecio por la verdad, acaba de restablecer la fraudulenta designación de Cuba como estado patrocinador del terrorismo con el propósito de fortalecer la cruel guerra económica con fines de dominación.

En su primera gestión (2017-2021), Trump aplicó una política de máxima presión hacia la mayor de las Antillas, que reforzó con 243 medidas adicionales.

A ocho días de dejar la Casa Blanca en 2021, incluyó a esa nación caribeña en la lista de naciones patrocinadoras del terrorismo, una posición que mantuvo Biden hasta casi el final de su mandato. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374631-dirigente-comunista-dominicano-afirma-solidaridad-con-cuba-crecera>



Radio Habana Cuba